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自
"

月
1%

日起! 国家主席习近平对坦桑

尼亚"南非"刚果等非洲三国进行友好访问#
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年时!中非贸易总额仅
!!&

亿美元!

1&!1

年已逼近
1&&&

亿美元$ 在当前欧美经济

复苏迟缓%全球经济形势不明朗的背景下!中

非贸易却风景这边独好& 中国经济在严峻国

际环境下仍能保证持续增长 !'非洲因素 (不

容忽视 &而自
1&&&

年起 !非洲撒哈拉以南国

家的年经济增长率一直稳定在
),&2

以上 !这

又何尝与'中国因素(无关)

中国和非洲存在独特的互补关系* 一方

面!中国高速增长的经济"蓬勃发展的基础产

业和制造业!需要大量能源"矿产和其他自然

资源!而庞大的制造业产品"产能和大量的资

金!又需要稳定"开放的市场需求&另一方面!

非洲各国经济严重依赖资源出口!本身则资源

丰富! 而制造业的匮乏需要输入门类齐全"价

格可以负担的工业品!落后的基础设施则需要

借助外力兴建!方能获得持续发展的后劲$

这种互补"双赢对彼此可谓弥足珍贵$ 自

1&&'

年起!中国就成为非洲第一大贸易伙伴$

此次习近平主席出访非洲! 继续强调双赢!仅

在第一站坦桑尼亚! 就签署了
!3

项双边合作

协议$

但中国和非洲之间具有丰富的"多层面的

交往和关系!中非交往并非如一些国际传媒所

言!建立在'纯重商主义(基础上&非洲之于中

国!或中国之于非洲!也不仅仅是生意关系$

习近平主席在抵达坦桑尼亚后!将中坦关

系称为 '全天候朋友关系(! 在发表演讲时强

调 !对待非洲朋友 !中国讲究一个 '真 (字 !要

'永把非洲当做患难之交(!这并非虚言*中国

在自身很困难的上世纪
$&

年代! 帮助坦桑尼

亚修建了坦赞铁路!而作为回报!坦桑尼亚在

中国重返联合国等过程中发挥了积极作用$中

国在上世纪
$&

年代有著名的'援非三大工程(

+坦赞铁路" 刚果布昂扎水电站和几内亚金康

水电站,!其中两个在此次行程内$这表明中国

的非洲政策是有延续性的$

非洲是具有深厚潜力的大洲* 政治上!它

拥有数量最多的联合国会员国&经济上!它被

公认为在未来具有最深厚的发展潜力$但非洲

人最迫切期待"而其他洲外经济体不愿或无力

帮助的! 是基础建设的升级和工业化的发展!

这也正是他们殷殷期待于中国的$此次习近平

主席访非!多个非洲国家传媒+包括远在西非"

北非的国家! 甚至和中国无外交关系的国家,

均刊出文章!对此提出期待$ 而中方
"

年内将

向非洲提供
1&&

亿美元贷款额度!习近平主席

表示只要是中方作出的承诺!都会不折不扣的

落到实处!这无疑是对此期待的正面回应$

在中国对非外交上!'软实力(更是不断取

得长足进步! 如孔子学院在非洲纷纷设立!中

国传媒"中国电视剧等也在非洲为更多人所知

晓!新一届中国领导集体在这方面已表现出新

意! 或许这同样是未来中非关系中重要的看

点$

中国和非洲在彼此最困难的年代互相支

持!如今又在合作共赢的基础上!双双步入发

展快车道!借助双边高层互访!推动多层次"多

方面的互动和关系深化!是彼此间共同的需要

和期待$ !转载自"新京报#$
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草地上亲昵相拥 ! 长凳上卿卿我

我!高校情侣早已成为象牙塔里一道风

景 $ 可如果要将这一段段恋情登记在

案 !再让老师充当 '爱情顾问 (!指导学

生该如何谈恋爱 !如何和平分手 !换作

你!你愿意吗) 日前!武汉市汉口学院继

续教育学院推行'恋爱登记制(!引起一

片争议$

对于'恋爱登记制(的初衷!校方的

说法是 *普及恋爱知识 !建立学生情感

预警机制 !为学生的恋情 '排雷 (!防止

极端举动$ 听起来!学校的确出于善意!

为学生着想$ 但仔细一想!却颇有几分

'好心办坏事(的味道$ 爱情本来就是很

私密的事情 ! 有时连闺密都未必能够

'分享(! 更别说报告老师登记在册了$

大学校园的爱情主角! 虽然还是学生!

但基本上都是成年人!爱情的甜蜜与痛

苦 !不需要由老师充当的所谓 '爱情顾

问(来手把手地教他们品尝或化解$

事实上!校园恋情多为年轻大学生

的'爱之初体验(!这也是每个人情感历

程中最难忘的片段之一!其间的酸甜苦

辣!只是一种人生历练而已$ 作为老师!

可以倾听!可以祝福!也可以视而不见!

但最好还是别当另一种 '第三者 (去指

手划脚$
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央视女主播文静在
"

月
1%

日 -新闻直播

间.中的表现再次引起了网友的热议$ 在-新闻

直播间.中!文静在播完'小贝中国行(的新闻

后!又播了一条关于'

!

米高!

3&45

巧克力(的新

闻!然后一改往日主播一本正经的端庄形象!出

人意料地说了一句*'我去吃块巧克力! 一会儿

见/ (

主播文静的这一个性表达引起了网友的关

注!很多网友称赞'这名女主播好萌/(也有网友

担心'会不会被扣奖金)(另外一部分网友表示!

这种个性化表达在凤凰卫视等港澳电视节目里

很常见$不管网友是从何种角度来解析的!但基

本能形成一个共识!那就是央视女主播'卖萌(!

网友很乐见$

看到文静随意的表达却惹了人们喜爱!挺

令人深思的!一者!一点个性的表达就能引起公

众共鸣! 只能说明央视在节目风格上还需要做

很大的改进$ 二者!结合很多电视台或节目!为

了博取观众喜欢而大费周折! 又是重金聘请明

星主播!又是在节目流程上!审核了又审核却得

不到公众的青睐!文静的'卖萌(受待见!似乎也

应该带来很多启迪!其中之一就是!台风离不开

节目组成!而节目又离不开个性的主持人!换句

话说!如果对主持人过于约束!那么!做新闻!新

闻会生硬僵化!做娱乐节目也会做得了无情趣$

事实证明!每个公众喜欢的栏目!往往会和

一个个性十足的主持人相映成趣$ 央视的白岩

松%崔永元等!湖南卫视的何炅%谢娜等等!实际

上! 同样也是主持央视新闻的邱启明之所以一

直被公众津津乐道恐怕也在于个性! 而这种个

性要想张扬恐怕还是需要电视台能够转变 '文

风($

写到这里不禁想起了去年年底!央视-新闻

联播.节目出现了直播失误$上一条新闻尚未播

放完毕时!导播就将画面切换回了演播间!主播

李梓萌开始播报下一条新闻! 导致两条新闻出

现了'混音(播出$当时公众不仅没有批评!反而

为其打气!原因何在) 很重要一点就是在于!不

管新闻栏目还是其他节目越接地气! 越契合民

生!具体的工作往往更加庞杂!其中出现错误在

所难免!国际上各类大台也会出错!但权威性和

公众欢迎度不受影响就很说明问题$

我们的观众是宽容的! 也是有着自己的审

美的000女主播也是人!与直面那些千篇一律!

千人一面的'花瓶(相反!观众更喜欢看到电视

机里坐着的是邻家小妹$
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随着科技的发展!手机的功能越来越强大!

几乎可以媲美一台小电脑外加一台准相机$ 但

手机在带给人们方便的同时! 也正在遭受越来

越多的指责!人际关系疏远%睡眠质量不好%视

力下降11这一切真的都是手机惹的祸吗)

从最初只能打电话%发短信%玩玩贪吃蛇游

戏的普通手机!到如今囊括了拍照%上网%购物%

社交等一系列强大功能的智能手机! 手机功能

的发展可谓突飞猛进$ 科技研发的目的原本是

提供更好%更快捷的服务!但随之而来的负面影

响却让人始料不及$

据国外的一项调查表明! 如果按正常人每

天睡
(

小时计算! 那么他每天平均查看手机

!)&

次$ 不仅如此!每天起床第一件事情便是看

手机! 而晚上睡觉之前的最后一件事也是看手

机$

!)&

次/ 初听这个数字也许你觉得难以置

信!但是事实上!很多人的手机几乎从不离手$

这一数据也足以表明!在不知不觉间!我们已经

把太多时间和精力花在手机营造的 '另一个世

界(了$

作为工具!手机正在悄然成为主宰!不仅主

宰了很多人的社交生活! 也改变了很多人的生

活方式*看书读报的时间被压缩!取而代之的是

浏览电子书和网络上的新闻&即使是看电视!也

一边观看一边刷微博吐槽& 沉湎于手机和网络

营造的虚拟世界!面临现实生活中的社交障碍&

在与手机相伴的日子里! 视力在不知不觉间受

到影响& 临睡前一定要用手机上网聊两句的习

惯就更不用说了$

这一切真的是手机惹的祸吗) 面对让人又

爱又恨的手机! 我们也许需要学习怎样真正用

好手机$有些人需要专业帮助!像戒除网瘾一样

戒掉对手机的依赖& 有些人需要家人和朋友的

帮助! 来自现实的关心更有助于他们投向现实

社会!在沟通中打开心扉&还有些人需要自己的

帮助!多些自控力!睡前关机不玩手机$
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珠海金湾一小向午休学生按天收取一

元午休费一事!引发舆论热议$ 校方详细解

释了收费的由来与依据! 称所收费用是经

广东省教育厅%省政府纠风办批准的!并全

部上缴财政!学校没有截留$

该校一名负责人澄清! 学校向一年级

午休学生提供床位! 按每天
1

元的标准收

午休管理费! 二年级及以上的学生因床位

有限! 在教室利用课桌午休! 每天收取
!

元!上述收费是根据广东省教育厅%省财政

厅% 省政府纠正行业不正之风办公室和珠

海市物价局%珠海市教育局的文件执行的!

并向金湾区物价局申请了收费许可证!不

存在违规之处$

学生午休要收费! 趴在课桌上睡觉收

费一元$这一元可不是小钱$该校共有
!(&&

多名学生!其中大部分学生家距学校较远!

!1&&

多名学生中午需留在学校午休! 也就

意味着每天就能坐收
!1&&

多元$ 校方称!

所收的午休费全部上缴了财政$ 珠海也属

于沿海开放城市了! 又不是中西部的贫困

落后地区!财政还缺这点钱吗) 真缺的话!

少买一辆公车也就差不多够了$ 按理说!财

政应该扶持教育事业!学生睡课桌不健康!

你可以出钱提供床位!给他们盖上毛毯!这

才是对祖国花朵的爱护之道$ 何至于还反

过来向他们收午休费呢) 难道他们不交这

一元钱的午休费!就要赶他们出去) 我们的

教育投入长年以来都达不到
678

占比的

%2

!好不容易达到了!看到向学生收的这费

那费! 数字与现实之间又该打多大的折扣

呢)

根据该校负责人的解释! 收费是根据

教育厅%财政厅%物价局等部门的文件执行

的$ 饶有意味的是里面还有一个部门*省政

府纠正行业不正之风办公室$这个部门就
9

元的午休费下个文件实在是费人思量$ 是

说原来收得太多现在纠正为
!

元呢) 还是

说原来不收是个错误现在纠正为收呢) 不

管怎么个纠正法! 这个机构倒是点出了一

个事实*今时今日!教育不是公益事业!而

是一个行业也/ 作为一个行业!'商家(怎么

会不想尽法子从'消费者(身上赚钱呢) 小

小一个午休费算啥!不是还有课桌磨损费%

批改作业费等等各种奇葩的收费吗) 以后

保不齐课间在学校内休息也得收费了$

从小就接受这样的收费教育! 这些孩

子们长大以后不拜金都难/
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董碧辉

在路边停车去银行取了趟钱!前后大约

1

个小时! 却因违章被城建监察大队罚款

)&&&

元$ 新疆阜康市郭先生很不理解!监察

大队告知* 处罚是依据 -城市道路管理条

例.$

违章停车不对!罚款也应该$ 但是两小

时五千!还是超出了民众心理承受$

-城市道路管理条例.的确规定'擅自占

用道路(等行为!有关部门可以对之处以
1

万元以下的罚款$ 可是!比较一下与之并列

的违法行为*'擅自挖掘城市道路(&'擅自在

城市道路上建设建筑物% 构筑物(&'擅自在

桥梁或者路灯设施上设置广告牌或者其他

挂浮物(11这些行为的违法性显然比临时

的违规停车要严重得多$

因此!法条所说的需要处以
1

万元以下

罚款的'擅自占用(行为!不能理解为偶然性

的停车占道!而应是某种更为长期的占用$

行政执法权容易有'权力自肥(的冲动!

因此!必须将其放入制度的笼子里$
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